
Festa dell’Europa 2021 

 

 

Ieri 10 Maggio presso i locali della scuola è stata celebrata la ricorrenza della Festa dell’Europa.  



         

La manifestazione ha visto la partecipazione di tutto l’Erasmus team e delle classi 2 A ITA, 3 A e 4 A ITE. Si è 

aperta con i saluti del Dirigente Scolastico e le coreografie sulle note dell’Inno d’Europa e del brano, 

prodotto dagli studenti “L’Europa che sogniamo”, interpretato da Gianmarco Tucciarelli, alunno della classe 

3 A IPIA. 

 

Tanti gli interventi che si sono succeduti e che riguardavano i due temi della festa: la celebrazione della 

storia del sogno Europeo e la discussione sul tema delle fake news che colpiscono le istituzioni europee. 

Con gli studenti della 3 A ITE abbiamo riflettuto su alcuni pionieri del sogno europeo come Altiero Spinelli, 

Alcide de Gasperi e Robert Schumann, mentre le ragazze dell’Erasmus team hanno esposto le loro 

riflessioni sul tema: “Possiamo non sentirci europei?” 

Durante la manifestazione è stato effettuato anche un collegamento Zoom con la rete delle scuole italiane 

che hanno raccolto l’invito del portale Europascuola.eu, il quale ha organizzato una vera e propria 



maratona alla quale hanno aderito 60 scuole su tutto il territorio nazionale. Molto apprezzato l’intervento 

dei ragazzi e delle ragazze dell’Istituto che hanno parlato del video “L’Europa che sogniamo” e hanno 

illustrato i vari momenti del nostro evento oltre che l’intervento dei ragazzi e ragazze delle classi 1 A e 1 B 

ITI che hanno presentato le fake news più famose che hanno come bersaglio proprio l’EU. 

 

Un altro momento importante è stato l’incontro con il prof. Ruben Razzante, docente di diritto 

dell’informazione presso l’Università Cattolica di Milano e fondatore del portale dirittodellinformazione.it, 

che ha risposto alle domande dei ragazzi e delle ragazze della classe 4 A ITE. Sempre sul tema delle fake 

news sono stati presentati anche i risultati di un’indagine condotta dagli studenti della classe 2 A ITA che 

hanno scoperto che molte delle notizie false diffuse e condivise dai loro conoscenti agricoltori abbiano lo 

scopo di screditare le istituzioni europee.  

Siamo fieri di aver celebrato questa giornata, che è stata la prima manifestazione in presenza dopo la crisi 

pandemica e speriamo che questo sia di buon auspicio per una vera rinascita europea! 

Un sentito ringraziamento a tutti coloro che hanno contribuito alla realizzazione e alla buona riuscita 

dell’evento. 



    


